

## 「花のクッキー売り娘レジェント」お客様アンケート

★京都夢組 2017年7月1日

●Sさん（福知山市）

出演者の演技の完成度を求めたりはしません。求めるのは個々の出演者が自分の持ち味をいかに出して演技されてるかです。素人には時とて白けることがあるのですがそれが全くありませんでした素直に良い公演だったと思いました。セリフをサポートする黒子の演出には正直感動しました。全く不自然さを感じませんでした。次の公演を楽しみにしています

●Kさん（京都市）

強烈な個性に圧倒されました。！みなさんととてもイキイキ、腹の底から大声で笑わせてもらいました。ありがとうございました。

●Kさん（八幡市・69歳）

毎年毎年今年が最高と思い、毎年グレードアップして楽しませてもらってます”花のクッキー売り娘レジェント”サイコー！！です。とつてもたのしく面白かったです 辻さん最高！フィナーレでメンバー紹介して下さい。

●Uさん（58歳）

あんな風に年を重ねたいと思いました。元気なシニア万歳

●Tさん（京都市）

みせていただいて元気になりました。踊ったら体も元気になるかも

●Wさん

えー本当にみんな50歳以上？元気です！UFOなどのダンスみごとです。みんな背中が伸びてます。見習いたい。来年も元気で期待してますよ。

●Aさん（67歳）

涙が出る位笑わせていただき、すごくすごく楽しかったです。皆さんのダンスのキレキレにはただただ驚くばかり！「私もこれからの生活頑張ろう！」ととても元気もいただきました。ありがとうございました

●Fさん

とてもおもしろかった。セリフもちゃんと言えない人もきっちりと援助があり心あたたまる。又、見たい。

●Kさん (42歳)

素晴らしく元気をもらえて楽しいミュージカルでした。ありがとうございます。みなさん歌も踊りもすごく上手くて見とれました。

●Sさん

皆さん、とてもエネルギッシュですばらしかったです。ストーリーもあきがこず。すごくおもしろかったですがんばって下さい。

★京都一番星組 2017年7月2日

●匿名

友人にさそわれて初めて来ました。とっても楽しく涙が出るくらい笑いました。手拍子と一緒に参加でき、又、来たいと思いました。特に、おそうじ役の方のキャラクターいい味がでてカワイくもありました。

●Nさん (京都市)

楽しかったの一言！！人生楽しくなくちゃ 又来ます

●Nさん (京都市・古希超)

歌と踊りは数多くあり変化に富んでいた。

ストーリーに若干、暗い所があったのは無しでも良いと思う。仕返しとか憎しみとは不要です。バカバカしいストーリーで良い。

●Nさん (大津市・60歳)

すごく楽しく見せていただきました 観客と一体になれたのがよかったです

●Nさん (城陽市・69歳)

とにかく楽しかった。前回は皆さんのご苦勞など考えながら見てましたが今回はそんなんを忘れてとにかく楽しかった。主人も入ってほしいなー。